

Protokollauszug

Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 03.05.2023

Zu Ö 10.1 Antrag der GRÜNE-Fraktion: Prüfauftrag für eine schienengebundene ÖPNV-Verbindung Haaren-Eilendorf-Rothe Erde-Aachen Hbf

Bezirksvertreter Kogel führt aus, dass man über die vorgeschlagene Verbindung diskutieren könne, er jedoch nicht glaubt, dass diese Verbindung umgesetzt wird. Er erklärt, dass sich die CDU-Fraktion enthalten werde.

Bezirksvertreter Küppers würdigt den Versuch, Haaren an das Schienennetz anzuschließen. Auch er führt aus, dass sich die SPD Fraktion enthalten werde.

Bezirksvertreterin Vogelgesang findet es nach wie vor richtig, dass man über eine Schienenanbindung reden muss.

Bezirksvertreter Küppers ergänzt, dass auch die SPD-Fraktion deutlich gemacht habe, dass eine Schienenanbindung befürwortet wird. Es sei gut, weiterhin darüber nachzudenken, welche Alternativen es geben kann. Eine Schienenanbindung darf nicht an Haaren vorbei gehen.

Bezirksbürgermeister Hecker wirft ein, dass er dieses Thema auch nochmal in den Mobilitätsausschuss mitnimmt.

Bezirksvertreter Einzmann betont die Wichtigkeit des Antrags als Signal an die Verwaltung. Er sieht auch im Bereich des Parks Neuköllner Straße mitsamt der Berufsschule und der Spielstätte der Ladies in Black einen großen Bedarf an eine Anbindung.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren nimmt den Antrag der GRÜNE-Fraktion gem. § 25 Abs. 4 Geschäftsordnung zur Kenntnis und verweist diesen zur weiteren Veranlassung an die zuständige Stelle.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 4 Ablehnung: 0 Enthaltung: 7